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18:30 - 19:30 Дискуссионная сессия. Что вы не знали о
внедрении генеративного ИИ, но всегда хотели
спросить
Модератор 
Екатерина Кинякина, редактор отдела «Технологии и
коммуникации», деловое издание «Ведомости»

В фокусе обсуждения

Генеративный ИИ – хайп или реальная польза? Как можно
измерить эффективность от внедрения генеративного ИИ?
Что служит барьером для внедрения генеративного ИИ в
бизнес? Есть ли регуляторные барьеры?
Насколько высок порог выхода на этот рынок для компаний-
разработчиков и компаний-заказчиков? Разработка стоит
дорого, а пользоваться полученными технологиями сегодня
можно даже бесплатно. Окупаются ли при таком раскладе
затраты разработчиков?
Можно ли говорить о том, что в России уже сформировался
рынок генеративного ИИ? Или пока что речь все же идет о
первопроходцах и экспериментах?

Спикеры
Наталия Алешина, партнер, группа компаний Б1
Антон Воробьев, руководитель направления «Инновационные
технологии», К2Тех 
Николай Ксензик, начальник управления больших данных и
продвинутой аналитики, «Цифровые технологии и платформы»
Дмитрий Марков, исполнительный директор, MTS AI
Максим Феопентов, директор по развитию цифровых технологий,
«ЕВРАЗ»
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